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令 和 元 年 館 林 市 議 会 第 ３ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

２．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)働き方改革等につ

いて 

 働き方改革関連法案が成立し、就業機会の拡大

や意欲、能力を存分に発揮し、将来に向けて希望

を持って生活できる環境が整おうとしています

が、これは民間だけではなく、行政も率先して取

り組む課題だと考えます。そこで、働き方改革の

手法、現状について伺います。 

 

①行政内における働き方改革の取組と考えにつ

いて問う。 

②館林市第二次職員定員適正化方針について問

う。 

③臨時、非常勤職員について問う。 

④教職員の働き方改革について問う。 

⑤部活動の意義について問う。 

⑥学校部活動方針について問う。 

⑦部活動の運営について問う。 

 

教育長・所管

部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)現代社会問題等に

おける本市の対応

について 

 いつの時代もその時代における社会問題が発

生し、それを乗り越えていかなければなりませ

ん。また、日々変化する社会の中で柔軟に対応す

ることも必要とされております。 

 様々な社会問題や社会情勢変化に対しての本

市の対応を伺います。 

 

①虐待問題について問う。 

②自殺問題について問う。 

③高齢者ドライバーについて問う。 

④介護問題について問う。 

⑤障がい者支援について問う。 

⑥特殊詐欺問題について問う。 

⑦「ＬＧＢＴ」理解について問う。 

 

教育長・所管

部長 
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３．松 本 隆 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)移住・定住の取組に

ついて 

 日本の人口は２００８年をピークに減少が始

まり、その減少は加速度的に進行している。全国

の自治体がそれぞれ人口減少問題に取り組んで

いるなか、本市では、どのような取組をなされて

いるのかを伺う。 

 

①本市の人口ビジョンについて伺いたい。 

②移住・定住に向けた現状の取組について伺いた

い。 

③最終年度を迎える総合戦略の取組や今後につ

いて伺いたい。 

④安定した雇用創出や地方への新しい人の流れ

をつくる取組について伺いたい。 

 

所管部長 

(2)交通弱者に対する

取組について 

 高齢ドライバーによる事故が頻繁に報道され

るなか、交通危険箇所の再確認調査や、各自治体

による安全に対する独自の取組が行われている。

本市における現状の認識や取組、今後の方向性に

ついて伺う。 

 

①本市における交通事故の現状等について伺い

たい。 

②学校通学路等の安全確保の取組について伺い

たい。 

③免許返納後の「生活の足」の確保について伺い

たい。 

 

所管部長 
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４．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)現在の本市におけ

る「日本語教育推

進法」に係る様々

な取組について 

 本年４月より外国人材の受け入れを大幅に拡

大する「出入国管理及び難民認定法」が施行され、

続いて日本で暮らす外国人への日本語教育の充

実を促す「日本語教育推進法」が本年６月に施行

されました。法改正等による今後の取組について

お伺いします。 

 

①在留外国人全般に対する日本語教育推進の内

容について問う。 

②在留外国人に対する日本語教育に関して、国や

地方自治体の責務について問う。 

③「日本語教室」でのボランティアの支援増強等

について問う。 

④在留外国人の児童生徒に対する日本語教育の

内容について問う。 

⑤在留外国人に対する日本語教育に関して、雇用

主の責務について問う。 

 

教育長・所管

部長 

 

(2)本市のＳＤＧｓ（持

続可能な開発目

標）に対する取組

について 

 国連が定めた、国際社会の共通目標である「持

続可能な開発目標ＳＤＧｓ」への取組を本市とし

ても着実に進める必要があると考えます。 

 本市における今後の取組についてお伺いしま

す。 

 

①ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）に関して、現

在本市が進めている取組について問う。 

②令和元年６月２１日に閣議決定した「まち・ひ

と・しごと創生基本方針２０１９」地方創生に

関するＳＤＧｓに関して、本市が取り組むべき

地域課題解決について問う。 

③本市では日本遺産「里沼」の認定に伴い、まち

の活性化に取り組もうとしているが、ＳＤＧｓ

に視点を置いた対応について問う。 

 

所管部長 
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５．川 村 幸 人  君 【一問一答】 

 

 

６．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)クビアカツヤカミ

キリによる被害木

の現状と今後につ

いて 

 桜などの樹木を食い荒らす外来種「クビアカツ

ヤカミキリ」の被害が拡大しています。 

 本市では、邑楽郡５町と連携した対策協議会の

設立や、本市独自の撲滅プロジェクトに取り組ん

でいますが、被害の現状や今後の対策等について

伺います。 

 

①被害の現状等について問う。 

②撲滅プロジェクトについて問う。 

③今後の対策等について問う。 

④伐採後の対応等について問う。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校給食への地場

農産物の利用拡大

について 

 学校給食における地場農産物の利用を拡大す

ることは、学校給食法でも明確に位置付けられて

おります。また、生産者側にとっても安定して供

給できるなど、様々なメリットがあります。市の

取り組みの現状について伺う。 

 

①学校給食における地場農産物の利用実態につ

いて。 

②学校給食農産物専用地域の指定について。 

③農産品加工工場の設置について。 

 

所管部長 
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７．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

８．森 田 武 雄  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)日本遺産と地域活

性化について 

 館林の沼辺文化「里沼（ＳＡＴＯ－ＮＵＭＡ）」

が日本遺産に認定されたが、日本遺産に認定され

たことによって、どのような効果が期待できるの

か。また、日本遺産をどのように活かしていくの

か。 

 

①日本遺産とは何か。 

②日本遺産と歴史文化基本構想はどのように関

連しているのか。 

③日本遺産の認定により、どのような効果がある

のか。 

④日本遺産をどのように活用していくのか。 

⑤日本遺産関連事業の推進体制について。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市におけるスポ

ーツ振興について 

 平成２４年３月に第二次館林市生涯スポーツ

振興計画が策定され、計画の取り組みの中で競技

スポーツの振興を定めているが、その現状や取組

等について伺う。 

 

①本市の競技力と現状について問う。 

②選手の強化策や支援策について問う。 

 

所管部長 

(2)全国高等学校総合

体育大会（通称イ

ンターハイ）の開

催に伴う準備状況

について 

 令和２年８月に、本市では昭和４４年以来５１

年ぶりとなるインターハイでのレスリング競技

が開催されるが、その準備状況等について伺う。 

 

①会場設備について問う。 

②来場者への対応について問う。 

③選手・役員への対応について問う。 

④競技環境について問う。 

⑤本市独自の「おもてなし」について問う。 

 

所管部長 
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９．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

１０．渋 谷 理津子  君 【一問一答】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)障がい者支援につ

いて 

 ２０２０年に東京オリンピック・パラリンピッ

ク競技大会の開催を控え、障がい者に対する理解

促進と障がい者を取り巻く社会環境改善の一層

の推進が求められています。 

 本市としての障がい者支援の現状と今後の取

り組みについて伺います。 

 

①相談体制について伺います。 

②補装具費支給制度について伺います。 

③ヘルプマークの推進について伺います。 

④障害者差別解消法について、今後、どのように

取り組んでいかれるのかを伺います。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)つつじが岡公園の

管理・運営につい

て 

 つつじが岡公園は、群馬県より本市に管理・運

営が移管していますが、現状と今後の運営につい

てどのように進めてゆくのか伺います。 

 

①つつじが岡公園の本市への移管の経緯につい

て問う。 

②つつじが岡公園の管理・運営にあたっての実績

について問う。 

③今後の管理・運営について問う。 

 

所管部長 


